

Política

Edición papel digital

Mandatario endurece el tono con el PC y fija criterios sobre Venezuela sin reconocer triunfo de González

“Lo que digan presidentes de partidos, desde mi punto de vista, respecto a este tema, no es relevante”, aseguró el Mandatario en relación a los dichos del timonel comunista, Lautaro Carmona. En el Ejecutivo transmiten que el Jefe de Estado intentó con esto dar una señal para que terminen los enfrentamientos públicos entre ese partido y La Moneda.

Carlos Agurto L.

“Lo que digan presidentes de partidos, desde mi punto de vista, respecto a este tema, no es relevante”. Así respondió el Presidente Gabriel Boric a la pregunta sobre el “cierto activismo” con el que para el timonel del Partido Comunista, Lautaro Carmona, han tenido ministros en relación a la situación de Venezuela tras las elecciones en que Nicolás Maduro se autoproclamó como triunfador.

Así, el Mandatario subió el tono en medio de las tensiones que han existido entre esa colectividad y secretarios de Estado, debido a que la tienda reconoció a Maduro como ganador, mientras que La Moneda tomó distancia y pidió transparentar las actas de los resultados.

En este contexto, Boric dijo que “lo que han hecho los ministros, todos los ministros, sin excepción, es apoyar de manera irrestricta la postura que como Presidente de la República y conductor de las relaciones internacionales de Chile he tenido”.

En Palacio no precisan si las palabras del Mandatario fueron preparadas con antelación, sin embargo, transmiten que quiso dar un golpe de timón con el objetivo de que se terminen las declaraciones cruzadas entre el PC y autoridades del Ejecutivo.

De todas formas, en el gobierno hay quienes agregan que si bien comparten el fon-

do de su intervención, reconocen que Boric fue muy severo en las formas.

Consultada sobre qué interpretación da al endurecimiento del tono de parte del Mandatario, la ministra Segegob, Camila Vallejo, explicó que “el Presidente ha sido muy claro en que si bien las opiniones son legítimas de distintos parlamentarios o partidos, la política internacional la define él y, por lo tanto, frente a polémicas o diferencias o declaraciones por la prensa, lo fundamental es eso. (...) No hay duda alguna de que todos los partidos, tanto oficialistas como de oposición, matices más o matices menos, respaldan una política que ha sido correcta para Chile”.

Mientras que la presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, indicó que “respaldamos plenamente lo que ha dicho el Presidente desde el principio, no sólo hoy: quien fija la postura de Chile en materia internacional es el propio Presidente”.

En el comité político el tema Venezuela ha sido recurrente y hay inquietud en cómo ha ido escalando el asunto. Esto, porque además los ministros que son militantes comunistas han quedado en una situación incómoda, profundizando la distancia con la directiva de su partido.

Pese al tono duro del Mandatario, en el PC



► El Presidente Boric elevó la voz ante la situación del PC y Venezuela.



1° LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA Programa Becas Laborales 2024

Se llama a licitación pública para la ejecución del programa de capacitación a través de becas laborales.

Podrán participar solo Organismos Técnicos de Capacitación, que a la fecha de presentación de las propuestas se encuentren autorizados por Sence.

Las bases se encuentran a la venta desde 08-08-2024 hasta el 19-08-2024 hasta las 14:00 horas al correo yessenia@oticfrancochileno.cl cancelando el valor de las bases en la Cuenta Corriente N°98711-05 de Otic Franco Chileno RUT 65.038.137-8 del Banco Chile y enviando comprobante al correo anterior mencionado,

Recepción de propuestas será hasta las 14:00 horas del 29-08-2024, en forma virtual al correo yessenia@oticfrancochileno.cl.

Apertura de las propuestas ante el Ministro de fe del SENCE se realizará el 30-08-2024 a las 11 horas, en forma virtual, en donde serán invitadas todas las OTEC que hayan presentado propuestas.

Valor de las bases \$30.965-.

SIGUE ►►